

Laudatio zum

BAYERISCHEN KINDERFILMPREIS 2024 in der Kategorie „Kinderfilm bis 8 Jahre“

Im Film „Der Schatz“, des Filmteams des MehrGenerationHaus Waldmünchen und der Medienfachberatung für den Bezirk Oberpfalz, geht es um die Abenteuer von drei Ritterinnen und Rittern. Sie haben die wichtige Aufgabe einen kostbaren Goldschatz in einer alten Holztruhe zu bewachen. Die Drei könnten nicht unterschiedlicher sein: tollpatschig, schlau und der Dritte ist ein ziemlicher Angeber. Als sie eines Tages angegriffen werden, schmieden sie einen schlaun Plan, um den Schatz zu beschützen. Ob sie erfolgreich waren, wird hier natürlich nicht verraten, denn wir wollen ja nicht „spoilern“!

Die Filmgruppe hat in ihrer Produktion viele schöne und passende Drehorte gewählt, vor allem die Ausstattung der Szenen und die Kostüme sind hier besonders gelungen. Die Auswahl der Schauspielerinnen und Schauspieler für die einzelnen Rollen werten die ganze Geschichte zusätzlich auf, herauszustellen ist hier auch der sehr gute Erzähler. Auch die gute technische Umsetzung und die sehr passend gewählte Musik machen diesen zauberhaften Film sehr sehenswert. Die spannende aber auch gleichzeitig witzige Geschichte hat uns alle überzeugt.

Das Filmteam des MehrGenerationHaus Waldmünchen erhält daher für ihre Produktion „Der Schatz“ von uns den BAYERISCHEN KINDERFILMPREIS 2024 in der Kategorie „Kinderfilm bis 8 Jahre“.

Herzlichen Glückwunsch!

Laudatio: Ellis und Moritz